

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dalam konteks politik, untuk memenangkan dan memperoleh kekuasaan strategi politik merupakan salah satu instrumen yang sangat penting dan berperan besar. Oleh sebab itu, dalam membuat strategi harus direncanakan secara matang dan terorganisir. Hal ini tidak hanya berlaku pada pemilihan umum tingkat nasional saja, tetapi di tingkat lokal atau daerah sebuah partai politik juga wajib memiliki strategi untuk dapat memperoleh kekuasaan, salah satunya Partai Gerindra dalam menghadapi pemilihan legislatif tahun 2024 di Kota Tangerang Selatan.

Setelah menganalisis dan membahas data yang didapat dari hasil wawancara seluruh informan, serta didukung oleh sumber data lain, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Partai Gerindra telah mengimplementasikan berbagai strategi politik ofensif dalam menghadapi pemilu legislatif 2024 di Kota Tangerang Selatan. Melalui pengembangan kampanye yang melibatkan mobilisasi massa dan perluasan jaringan dukungan, Gerindra telah berusaha untuk meningkatkan visibilitas dan pengaruhnya di kalangan pemilih. Strategi kampanye yang dilakukan baik secara konvensional maupun melalui media menunjukkan upaya partai untuk menjangkau berbagai segmen masyarakat dengan lebih efektif. Salah satu cara yang selalu dilakukan Gerindra dalam memperlus mobilisasi massa yaitu dengan melakukan kegiatan *door to door* kepada masyarakat, hal ini dikarenakan dapat membangun hubungan yang lebih dekat dengan rakyat dan dinilai lebih efektif. Partai Gerindra juga memanfaatkan media sosial yang dimiliki sebagai strategi kampanye untuk berbagi aktivitas yang dilakukan guna memperluas jaringan pendukungnya.

Selanjutnya, peningkatan citra publik dan penguatan brand juga menjadi fokus Gerindra. Dengan terlibat langsung dalam menyelesaikan masalah-masalah yang dihadapi masyarakat, partai ini berusaha membangun hubungan yang lebih dekat dengan konstituennya. Dalam hal ini Partai Gerindra mencoba untuk hadir di tengah masyarakat bukan hanya lima tahun sekali. Salah satu yang dilakukan Partai Gerindra untuk meningkatkan citra publik dan penguatan brand di Kota Tangerang Selatan adalah dengan aktif memberikan bantuan kepada masyarakat setempat

apabila mengalami musibah, memberikan layanan fasilitas berupa ambulans, alat fogging, serta perahu karet gratis. Di sisi lain, Partai Gerindra di Tangerang Selatan juga berupaya untuk meningkatkan citra publik dan memperkuat branding dengan memperhatikan heterogenitas penduduk yang beragam di wilayah tersebut. Tangerang Selatan dikenal sebagai daerah dengan populasi yang terdiri dari berbagai latar belakang etnis dan agama. Pendekatan inklusif ini bertujuan untuk memperkuat citra partai sebagai entitas yang menghormati dan menghargai keberagaman, serta komitmen untuk melayani semua warga tanpa memandang latar belakang mereka.

Kemudian dalam penguatan basis pemilih tradisional, Partai Gerindra melakukan pendekatan dengan kelompok masyarakat yang memiliki kesamaan, baik kesamaan nilai, jenis kelamin, dsb. untuk memperkuat basis dukungan tradisional ini, Partai Gerindra mengadopsi berbagai pendekatan yang menyentuh aspek sosial, ekonomi, budaya dengan tujuan membangun loyalitas jangka panjang. Partai Gerindra memanfaatkan keberadaan sayap-sayap partai dalam hal ini, salah satu contohnya dengan melakukan pendekatan terhadap kelompok ibu-ibu di Tangerang Selatan dengan mengadakan acara berupa pelatihan budidaya tanaman atau daur ulang barang bekas.

Melalui koalisi dan aliansi politik, Partai Gerindra berusaha memperkuat posisinya dalam konteks dinamika politik lokal dengan melakukan koalisi terhadap PAN. Koalisi ini tidak hanya bertujuan untuk memperkuat basis suara di wilayah tersebut, tetapi juga untuk memperluas jangkauan dan daya tarik partai melalui sinergi yang baik antara partai politik.

Namun, meskipun Prabowo Subianto meraih kemenangan dalam pemilihan presiden, hasil pemilu legislatif menunjukkan bahwa jumlah suara yang diperoleh Partai Gerindra di Kota Tangerang Selatan tidak mengalami peningkatan yang signifikan. Hal ini mengindikasikan bahwa penerapan strategi politik yang telah dilakukan masih kurang efektif dalam menghadapi tantangan yang ada. Keberhasilan dalam pemilihan eksekutif tidak serta merta berimbas pada keberhasilan di tingkat legislatif, menunjukkan perlunya evaluasi dan penyesuaian strategi yang lebih komprehensif agar dapat meraih hasil yang lebih baik pada pemilu mendatang. Dengan demikian, penelitian ini menekankan pentingnya bagi

Partai Gerindra untuk terus melakukan inovasi dan adaptasi dalam strategi politiknya, agar dapat lebih responsif terhadap dinamika sosial dan politik yang berkembang di Kota Tangerang Selatan.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Praktis

Partai politik dalam merencanakan strategi politik seharusnya dapat melakukan analisis mendalam dan mengidentifikasi pola dukungan pemilih dan trend yang menjadi preferensi masyarakat dalam memilih. Kemudian partai politik juga dapat memperkuat identitas partai dengan memastikan visi-misi partai dapat relevan dengan isu-isu lokal yang ada. Selain itu, tingkatkan kampanye di level akar rumput dengan lebih fokus pada interaksi langsung dengan pemilih, serta gunakan platform media sosial secara efektif dan interaktif untuk kampanye politik yang kreatif dan inovatif. Untuk pemilih sendiri seharusnya lebih memahami isu-isu lokal yang penting bagi Kota Tangerang Selatan sehingga tidak mudah tertipu berita palsu dan dapat memilih partai atau calon legislatif yang sesuai dengan kebutuhan rakyat. Pemilih juga harus lebih bijak dalam memilih calon legislatif jangan hanya berfokus pada popularitas dan isu politik yang diangkat, tetapi harus melihat apakah sosok tersebut memiliki kredibilitas, kemampuan, dan kejujuran dalam menjalankan amanah.

5.2.2 Saran Teoritis

Perlu adanya penelitian lebih lanjut bagi para peneliti yang mungkin tertarik untuk melakukan penelitian serupa. Namun, disarankan agar fokus penelitiannya dapat mengarah pada strategi individu calon legislatif terpilih, dengan teori dan narasumber berbeda. Adapun tujuannya untuk memberikan hasil penelitian yang lebih luas dari perspektif teori yang berbeda sehingga dapat memberikan pemahaman baru.